



## Hay nuevo diputado federal de Zacatecas y votará a favor de la reforma eléctrica

Debido a que el diputado federal de Morena, el zacatecano Marco Flores, vocalista de la Banda Jerez, no podrá asistir a la sesión de este domingo en la que se votará la iniciativa de la reforma eléctrica propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, esta mañana tomó protesta Jeu Márquez Cerezo como su sustituto, convirtiéndose así en diputado federal y dejando la Coordinación Estatal de Protección Civil del Estado de Zacatecas.

<https://www.elsoldezacatecas.com.mx/local/hay-nuevo-diputado-federal-de-zacatecas-y-votara-a-favor-de-la-reforma-electrica-8152341.html>